



Tanggal	06 September 2023	Media	khazanah
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnal	suger/ant

Polres Pariaman Deklarasikan Pemilu Damai Tahun 2024

Pariaman, Khazanah - Untuk mengantisipasi potensi kerawanan menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024 mendatang, Wali Kota Pariaman Genius Umar hadir acara "Deklarasi Pemilu Damai Tahun 2024" yang digelar oleh Polres Pariaman, Selasa (5/9).

Acara yang mengusung tema "Mewujudkan Situasi Kamtibmas Yang Aman Dan Kondusif Di Wilayah Hukum Polres Pariaman" berlangsung di Aula Polres Pariaman, dan dihadiri juga oleh Ketua KPU Kota Pariaman, Ketua Bawaslu Kota Pariaman, Bupati dan Wakil Bupati Padang Pariaman, DPRD Pariaman, Forkopimda, Organisasi Kepemudaan, Ketua Partai, MUI, NU, dan Tokoh Masyarakat Kota Pariaman.

Genius sebutkan bahwa untuk mewujudkan kedaulatan rakyat dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia adalah berdasarkan Pancasila dari sila pertama sampai sila kelima.

"Pernyataan pemilu damai ini akan memberikan angin sejuk kepada seluruh peserta pemilu dan kepada seluruh masyarakat Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman, untuk melaksanakan pemilu secara damai, aman dan tertib," jelas Genius.

Menurut Genius, Pemilu adalah sebagai syarat terjadinya sebuah negara yang demokrasi dan pemilu harus kita urus secara



Wali Kota Pariaman Genius Umar saat menghadiri acara "Deklarasi Pemilu Damai Tahun 2024" yang digelar Polres Pariaman, Selasa (5/9).

bersama-sama agar bisa berjalan lancar dan kondusif. Dengan adanya pemilu, akan melahirkan pemimpin-pemimpin eksekutif, legislative, presiden, anggota DPR, DPRD Provinsi, Kabupaten/Kota yang mengemban amanah untuk melanjutkan perjuangan membangun bangsa ini secara adil dan damai.

Terkait dengan berita hoaks dan ujaran kebencian Genius Umar mengatakan itu tidak perlu dilakukan, karena seluruh partai adalah berbasis kepada Pancasila dan seluruh peserta pemilu merupakan warganegara Indonesia yang baik, dengan satu tujuan untuk mewujudkan negara yang lebih baik lagi kedepannya, sekalgus bisa memadamkan api-api penyebar hoaks dari awal.

Genius berharap bahwa, dengan adanya deklarasi ini agar dapat dilakukan dengan sungguh-sungguh dan dilaksanakan oleh semua pihak, karena deklarasi ini merupakan wujud komitmen kita bersama dengan seluruh elemen dalam menunjukkan kedewasaan berpolitik.

Sementara itu Kapolres Pariaman Abdul Aziz sampaikan bahwa pemilu 2024 menjadi tantangan berat bagi pemerintah karena Indonesia adalah negara demokrasi dengan tingkat kompleksitas tinggi, sebab fakta yang terjadi bahwa proses pemilu masih diwarnai dengan berbagai kecurangan dan ketidakadilan, ambisi dan hasrat politik yang tidak terbendung dan sering mengenyampingkan nilai-nilai prinsip,

prosedur dan aturan yang berlaku, yang ujung-ujungnya rakyat sebagai pemilik kedaulatan justru menjadi korban dari berbagai kecurangan electoral tersebut.

"Dengan adanya deklarasi damai tersebut, dapat meminimalisir pelanggaran saat kampanye pemilu berlangsung dan berharap nantinya pemilu 2024 dapat berjalan dengan damai tanpa adanya pelanggaran," tegas Abd. Aziz.

Diakhir acara Ketua KPU Kota Pariaman Aisyah didapuk untuk membacakan deklarasi pemilu damai tahun 2024, dan dilanjutkan dengan penandatanganan deklarasi damai pemilu tahun 2024 oleh Wali Kota Pariaman, Bupati Kabupaten Padang Pariaman, KPU, Bawaslu, dan 24 Pimpinan Partai. (Syafrial Suger).



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	06 September 2023	Media	khazanah
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnal	suger/ant

Harian KHAZANAH

Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN

Hari : Rabu

TANGGAL : 6 September 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



PEMKO Pariaman saat menyerahkan bantuan PKH di daerah itu, Senin lalu.

UNTUK KPM DALAM DTKS

Rp3 Milyar Dana PKH dan BPNT Mengucur ke Kota Pariaman

Pariaman, Khazanah - Sekitar Rp3 milyar dana bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) dan Sembako Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) Tahun 2023 kembali mengucur untuk Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang terdapat dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) yang ada di Kota Pariaman.

Dana bantuan dari Kementerian Sosial tersebut langsung disalurkan oleh PT.POS Indonesia bekerjasama dengan Pemerintah Kota Pariaman melalui Dinas Sosial dan Badan Amil Zakat (Baznas) Kota Pariaman kepada 3.764 KPM yang diserahkan secara langsung oleh Wali Kota Pariaman Genius Umar, bertempat di Balai Rumah Dinas Wali Kota Pariaman, Senin (4/9) lalu.

Genius Umar sebutkan bahwa, bantuan ini berasal dari pemerintah pusat yang diberikan kepada KPM Kota Pariaman yang terdaftar di DTKS Kemensos melalui PT. Pos Indonesia selama tiga bulan terhitung dari bulan juli, agustus, dan September 2023.

"Pemerintah Kota Pariaman selalu bersemangat untuk mengurus masyarakatnya terutama yang berasal dari keluarga kurang mampu dengan berbagai program sosial salah satunya yaitu PKH dan BPNT ini. Dengan adanya bantuan ini saya berharap KPM bisa menggunakan dana bantuan ini sebaik mungkin untuk keperluan biaya pendidikan anak-anak dan keperluan biaya rumah tangga agar bisa tercukupi," jelas Genius.

Genius berpesan kepada

KPM untuk bisa merubah nasibnya dari penerima bantuan menjadi pemberi bantuan, dengan cara memulai usaha atau dengan mengembangkan usaha dari bantuan yang diberikan oleh pemerintah pusat ini.

Sementara itu Muhammad Roem Kepala Dinas Sosial Kota Pariaman menerangkan bahwa, penyaluran bantuan sosial ini dibagikan secara bertahap sampai hari kamis tanggal 7 september 2023 di balairung rumah dinas wali kota Pariaman.

"Untuk tahap awal triwulan tiga ini bantuan sosial akan diberikan kepada 3.764 KPM se-Kota Pariaman, dengan rincian untuk bantuan dana BPNT sebesar Rp.200.000/bulan dan bantuan PKH nantinya bervariasi tergantung kategori dari penerimaannya," ulasnya. (Syafriah Suger)



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	06 September 2023	Media	khazanah
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnal	suger/ant

Harian KHAZANAH
Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN
Hari : Rabu
TANGGAL : 6 September 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

UNTUK OPTIMALKAN P4GN & PN Pemko Pariaman Gandeng Polres dan Kejari Buat MoU

Kota Pariaman, Khazanah — Sebagai upaya pencegahan narkoba di kalangan generasi muda, Pemerintah Kota Pariaman bersama Kepolisian Resor (Polres) Pariaman dan Kejaksaan Negeri (Kejari) Pariaman melakukan kesepakatan bersama (MoU) tentang Optimalisasi Pencegahan, Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika (P4GN & PN) melalui Program Kampung Tangguh Anti Narkoba di Kota Pariaman.

MoU ditandai dengan penandatanganan antara Walikota Pariaman, Genius Umar, Kapolres Pariaman, AKBP Abdul Aziz dan Kajari Pariaman, Bagus Prayonggo di Balaikota Pariaman, Senin (4/9/2023).

Acara dilanjutkan dengan Launching Posko Kampung Tangguh Anti Narkoba di empat desa yakni, di Desa Pauh Timur, Kecamatan Pariaman Tengah, Desa Balai Naras, Kecamatan Pariaman Utara, Desa Marunggi dan Desa Pasir Sunur, Kecamatan Pariaman Selatan.

"Keempat desa ini diharapkan dapat menjadi pilot project bagi desa lainnya di Kota Pariaman serta aktif memfasilitasi pelaksanaan, pengembangan dan pembinaan program Kampung Tangguh Anti Narkoba di desanya masing-masing, inilah contoh best practice yang bisa dilakukan untuk penanggulangan narkoba ini," sebut Genius Umar.

Diharapkan juga keberadaan Posko Kampung Tangguh



MoU ditandai dengan penandatanganan antara Walikota Pariaman, Genius Umar, Kapolres Pariaman, AKBP Abdul Aziz dan Kajari Pariaman, Bagus Prayonggo di Balaikota Pariaman, Senin (4/9).

Anti Narkoba ini dapat menjadi sarana sosialisasi dan edukasi kesehatan masyarakat.

Dalam launching tersebut, Wako Genius juga melakukan sosialisasi kepada masyarakat tentang bahaya narkoba, "Keberadaan posko ini dapat menjadi ujung tombak untuk kita mengawasi masyarakat atau anak kemenakan kita agar tidak terlibat narkoba, masyarakat harus terlibat aktif mengawasi hal ini sejak dari level terbawah," ujarnya.

Wako Genius mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mempunyai kesadaran bersama dalam upaya mencegah bahaya

dari narkoba dan perlunya menyampaikan ke aparat penegak hukum ketika ada gejala masyarakat yang memakai narkoba dan mengedarkan narkoba.

"Para perangkat desa terutama dubalang yang bertugas menjaga keamanan desa, harus selalu memantau dan memberikan informasi kepada Bhabinsa dan Bhabinkamtibmas jika ada kejadian di desanya, sehingga kita bisa memilah mana yang pengedar dan mana pemakai," ujarnya.

Jika ada dari anak kemenakan kita yang tertangkap memakai narkoba, lanjutnya, segera laporkan ke Polres untuk dilaku-

kan rehabilitasi, karena Pemko Pariaman sudah menyiapkan lokasi rehabilitasi bagi pemakai narkoba di RSUD, puskesmas, dan lembaga rehabilitasi lainnya yang telah ditetapkan sebagai Instansi Penerima Wajib Laport (IPWL).

Kegiatan launching ini juga turut dihadiri oleh Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin, Wako Polres Pariaman, Jon Hendri, Kepala Kesbangpol Pariaman, Feri Ferdian, Camat, Kapolsek, Babinsa, Bhabinkamtibmas, kepala desa, dubalang, serta tokoh agama, tokoh masyarakat dan pemuda. (Syafriat Suger)

41

